
令和２年度 第１回学校評議員会 報告 

 

１ 日 時 令和２年６月２４日（水） 15：30～16：50  

 

２ 会 場 大船渡東高等学校 応接室 

 

３ 意見を求めた事項 

（１）学校経営について 

（２）学習指導について 

（３）進路指導について 

（４）生徒指導について 

  

４ 学校評議員からの意見・質問等（要点）  

○ 学校行事は、生徒にとって節目となるため是非行ってほしい 

○ 新型コロナウイルスの影響の中での学校運営の多様化や生徒が制約を受ける中での学校生活で

あるが生徒にとっては人生の長いスパンでとらえ、日々の目標に向い、周囲はそれを励ましてい

ってほしい 

○ 校舎がきれいで明るく、生徒は落ち着いている様子であった 

○ 現在の世の中を見ていると倫理観や道徳観に欠けている、生徒には素直に育ってほしい 

○ 授業を見学し、教える側の服装について生徒の見本となるような服装をしてほしい 

○ 生徒の保護者は新型コロナウイルスの影響で経済的に厳しい状況にあるのではないか。特に観光

業は厳しいと感じるがマスク製造などはよくなっている業種もあるため、高校生に求人がきてほ

しいと期待している 

○ 高校生は、広域からの通学であったり、活躍の場も広域で、進学や就職も大変であろう 

○ 以前より入学生が減少し、中学生の好む傾向が変わってきているのか 

○ 校内を見て、施設・設備が充実している。特に１年生の教室に各自の目標を掲示してあるのが良

かった 

  ○ 国家資格を持つことは、将来に渡り本人の強みになると思う 

 

 質問① ３年生が新型コロナウイルスの影響で大会がなくなり代替大会が行われるのは野球だけなの

か？また・気仙地区大会だけなのか？ 

 回答： 野球は、地区予選を経て県大会まである。他の競技は、弓道がオンラインで実施、サッカーは

週末から実施。陸上は７月上旬に実施予定 

 質問② 就職について、商工会議所からの求人票への応募はないのか？ 

 回答： 商工会議所は、５年以上の実務経験が必要で高卒を対象とはしていないと説明を受けている 



 質問③ 進路選択のため、生徒の適性を見つけることや自己肯定感を高めることで行っていることがあ

れば教えてほしい 

回答： 中学校での高校説明会では進路の広さをアピールしている。学科の選択にあたっては、体験入

学等で参加をしてもらうことが重要と考える。実際に体験することが生徒の適性を見つけるこ

とにつながるのではないか 

 


